

Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana

Desde el 6 hasta el 17 de febrero se llevó a cabo la cruzada solidaria “Quillota Ayuda a Santa Juana”, donde más de 60 funcionarios de la Municipalidad de Quillota, voluntarios de Fundación BanAmor, voluntarios becados municipales de Dideco, juntas de vecinos, entre otros, se unieron para recolectar alimentos no perecibles, útiles de aseo, ropa interior nueva, alimento para mascotas y agua embotellada.

Distintos puntos de acopio se desplegaron para que las vecinas y vecinos entregaran sus donaciones como en la Plaza, Fundación BanAmor, oficinas municipales, Compañías de Bomberos, Cruz Roja, sedes vecinales, entre otros. Cerca de 15 toneladas de alimentos y productos se reunieron para ser llevados directamente a Santa Juana, localidad inmensamente perjudicada por los incendios que han afectado al sur de nuestro país y que nuestra comuna apadrinó.

Anuncio Patrocinado



En ese sentido, el alcalde Oscar Calderon Sanchez, señaló que *“Aquí van cargados los móviles municipales también con el cariño de Quillota hacia una comuna que no lo está pasando bien. Pero más que nunca tiene claro que no está sola y que por supuesto sus vecinos han demostrado en lo que uno ha podido evidenciar una fortaleza enorme y una fe enorme, en que junto a la ayuda, colaboración y cariño de distintas comunas en esta Quillota, Santa Juana podrá ponerse de pie nuevamente”*

Por su parte, Gisella Olivares Araya, directora ejecutiva (s) de Fundación BanAmor, agradeció

Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana

a todos los actores que apoyaron con sus donaciones o trabajo voluntario, y agregó que *“es un ejemplo de aquello que perseguimos como fundación y el municipio de Quillota, ya que en momentos de mayor dificultad la invitación siempre ha sido trabajar colaborativamente y generar alianzas entre la comunidad, el mundo público y privado, porque creemos que ahí está la respuesta para ir en apoyo de los que más lo necesitan”*.

Además, el Alcalde agradeció a privados que aportaron con la campaña como empresas CVU de César Villegas que facilitó el bus para trasladar a los voluntarios y transporte Zamora que puso a disposición un camión para llevar la ayuda a la VIII Región.

Durante la noche del jueves 23 de febrero una delegación de 42 voluntarios integrada por Fundación BanAmor, representantes de la junta de vecino Carlos Condell, estudiantes becados de la Dideco, voluntarios de la ONG Muévete por Chile, funcionarios municipales, Cruz Roja, Defensa Civil, Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días se trasladaron hasta la localidad ubicada en la provincia de Concepción para hacer entrega de lo recolectado a los que equipos que están organizando la logística. Los voluntarios fueron trasladados en bus junto a un camión que llevará las ayudas. Este mismo viernes 24 durante la mañana, la delegación de Quillota llegó a Santa Juana para organizar y entregar los alimentos y productos.

Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana



Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana



Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana



y tú, ¿qué opinas?

Con cerca de 15 toneladas de alimentos quillotanos viajan al sur para ayudar a Santa Juana

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

